

## 60 DÍAS DE OCURRENCIAS E INCOMPETENCIA



DIP. JUAN CARLOS  
ROMERO HICKS  
COORDINADOR DEL  
PAN EN SAN LÁZARO  
@JCROMEROHICKS

### ***La inexperiencia y la falta de sensibilidad han generado más pérdidas que logros en estos 60 días***

***“En cuanto a llegar al poder, basta recordar cuántos lo han alcanzado para el mal o cuántos lo han tenido para no hacer nada”,  
Manuel Gómez Morín***

Han pasado 60 días desde que tomó protesta López Obrador y lejos de alcanzar resultados, hemos sido testigos de un mandato que se ha caracterizado por las ocurrencias, mala planeación y ataques a las instituciones y a los equilibrios democráticos.

La inexperiencia y la falta de sensibilidad han generado más pérdidas que logros y haciendo un recuento podemos sumar los 160 mil millones de pesos tirados

a la basura por la cancelación del nuevo aeropuerto (sin contar los empleos que no se generarán y la pérdida de credibilidad del mercado internacional en México); la obstrucción de la CNTE en las vías de tren que sitia a los puertos de Manzanillo y Lázaro Cárdenas cuesta mil millones diarios y el desabasto de combustible que está mermando la economía en Guanajuato, Michoacán, Jalisco e Hidalgo.

El desabasto de gasolinas fue pretextado bajo el argumento de que se sigue una estrategia de combate al robo de combustibles (*huachicol*) y aunque el gobierno federal negó categóricamente que hubieran reducido las importaciones de hidrocarburos desde diciembre del año pasado, fue evidenciada la mentira en medios internacionales y a Pemex no le quedó más que reconocerlo.

Otra de las señales preocupantes es que Fitch Ratings bajara la calificación de la deuda de Pemex, acción que logró que la deuda de la empresa se disparara 139 millones de dólares en un solo día y los inversionistas internacionales denunciaron que el presidente López Obrador había nombrado a un incompetente al frente de la paraestatal. No está de más recordar que la desconfianza internacional y la venta de bonos de Pemex inició con la consulta que López Obrador,

entonces Presidente Electo, hiciera para decidir el destino del AICM, ése fue el inicio de los problemas.

La aprobación de la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos con errores técnicos mayores (cuestión que Acción Nacional denunció en su momento) hoy la tiene en la Corte. La Guardia Nacional que regulariza constitucionalmente la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles ha provocado reacciones adversas. La aprobación de un fiscal sin auto-

nomía, la centralización de facultades a la Presidencia y la evidente intromisión del Ejecutivo en los otros dos poderes y en los órganos autónomos han marcado un estilo autoritario y contrario al espíritu de las democracias en todo el mundo. Para terminar, es importante señalar que la posición que está tomando el gobierno de López Obrador frente a la

dictadura de Nicolás Maduro en Venezuela es otro grave error, porque está marcando internacionalmente la postura de México en contra de las libertades y de los derechos humanos.

En 60 días han pasado muchas cosas y es difícil encontrar una positiva y que no haya traído peores consecuencias que el problema que intentan resolver. Días de incompetencia son muchos para un país que espera y que necesita resultados.

---

***“La posición que está tomando el gobierno de López Obrador frente a la dictadura de Maduro en Venezuela es otro grave error”.***

---